

10.09.2011

SC Mesopotamien - VfR Wiesbaden 2:0 (0:0)

Heute waren wir Gast bei den Mesos an der Frauensteiner Bodenwaage. Der Gastgeber trat auch mit einem neu formierten Team an und es war über die gesamte Spielzeit ein ausgeglichenes Spiel mit leichten Vorteilen für uns und leider den Treffern auf der falschen Seite. Obwohl wir dieses Spiel hätten mit 3:1 gewinnen müssen, so unterlagen wir. Im ersten Durchgang mussten wir in Führung gehen, nur leider wurde der Abschluss/ Torschuss zu spät gesucht. Torchancen auf Seiten des Gastgebers in Halbzeit eins ergaben sich so gut wie keine. So ging es torlos in die Halbzeit. In der zweiten Hälfte machten wir da weiter, wo wir aufgehört hatten. Nur ein Tor sollte uns nicht gegönnt sein. Für die SCler ergaben sich jetzt auch mehr Torchancen, da wir ziemlich offensiv wurden. Die erste - ein berechtigter Foulneunmeter gegen uns - landete noch am rechten Pfosten und konnte dann geklärt werden. Durch zwei Kontertore gerieten wir dann in Rückstand, den wir nicht mehr egalisieren konnten. Bei beiden Gegentoren war unser Schlussmann, der zum richtigen Zeitpunkt rausgelaufen war, machtlos.

Fazit: Heute hat es trotz neuerlicher Niederlage Spaß gemacht, dem Team zuzuschauen und wir hoffen auf bessere Zeiten. Daumen hoch!

VfR-Team:

Maxi, Justus, Elias, Michelle, Mika, Fatah, Ryan, Victor, Bastian, Carlo